



Skitag vom VC Hägglingen

Dieses Jahr konnten die Mitglieder vom VC Hägglingen gemeinsam einen schönen Tag im Schnee geniessen. Dafür versammelten sie sich am 5. März 2022 beim Schulhaus Hägglingen, um danach mit dem Car nach Hoch Ybrig im Kanton Schwyz zu reisen. Dieses Jahr waren nicht nur die Kinder, sondern auch erwachsene Schneesportler willkommen.

In kleineren Gruppen erkundeten die Teilnehmer mit Skiern oder Snowboard bei strahlend schönem

Wetter die Pisten, denn die Sonne schien vom wolkenlosen Himmel auf uns herab. Für Action-Junkies gab es abseits der Pisten zahlreiche Schanzen und abenteuerliche Waldwege zu entdecken. Manche konnten sogar einige Blicke auf den Olympiasieger Ryan Regez werfen, welcher bei der Schweizer Skicross-Meisterschaft um die Medaille fuhr. Am Mittag trafen sich alle für ein gemeinsames Mittagessen im Restaurant an der Mittelstation, bevor sich am Nachmittag alle nochmals auf die Pisten trauten. Nach einem sportlichen, aber auch abenteuerreichen Tag fuhren alle erschöpft wieder nach Hägglingen zurück.

